

El Ayuntamiento cambia el sistema de compra de impresoras para ahorrar 30.700 euros

Escrito por Administrator
Viernes, 12 de Octubre de 2012 16:31 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 12 de Octubre de 2012.

IRUN

El Ayuntamiento cambia el sistema de

compra de impresoras para ahorrar 30.700

euros

12.10.12 - 01:34 - I.M. | [IRUN.](#)

La Junta Local de Gobierno del Ayuntamiento ha aprobado esta semana la adjudicación a Comercial Bulegoak SL del contrato para el suministro de equipos multifunción e impresión para las distintas dependencias del Ayuntamiento. En la misma línea que desde hace años viene promoviendo, el Gobierno ha tratado de abaratar la prestación de este servicio ajustando las condiciones del contrato.

«En este caso», explicaba ayer el alcalde, José Antonio Santano, «hemos cambiado la forma de adjudicación. En lugar de comprar y pagar por el mantenimiento de las máquinas, nos hemos ido a un modelo equivalente a lo que es el renting de vehículos»; arrendamiento con variables en función de los usos realizados. «Vamos a renovar el conjunto de impresoras y fotocopiadoras y vamos a reducir su número hasta el mínimo que consideramos necesario para el funcionamiento del ayuntamiento y sus servicios. Vamos a tener equipos nuevos, más modernos, y a pesar de todo vamos a ahorrar más de 30.000 euros respecto al contrato que teníamos hasta ahora». Santano reconoció que había habido un gran esfuerzo y mucho trabajo por parte de los responsables para, «tras darle muchas vueltas», encontrar «esta solución, bastante más económica con una modalidad inédita. En una situación difícil como la actual todos estamos buscando soluciones más imaginativas que nos permitan ahorrar costes y ésta es una de éstas», señaló el alcalde.

El Ayuntamiento cambia el sistema de compra de impresoras para ahorrar 30.700 euros

Escrito por Administrator

Viernes, 12 de Octubre de 2012 16:31 -
